



Integrationsmaßnahmen im Blick:

Gelungene Beispiele aus der

Praxis

Flüchtlingsberatung in enger Anbindung an Orte der Begegnung im Rhein-Hunsrück-Kreis:

- Café mosaik, Kirchberg -Café global, Oberwesel -Café terra, Kastellaun - Treffpunkt Atempause, Emmelshausen -Café friends, Simmern

✓ **Kurzbeschreibung:**

- Geh-Struktur
- Flüchtlinge persönlich erreichen, informieren und unterstützen
- Kontakt zu ehrenamtlichen Flüchtlingshelfern

✓ **Erfolgsfaktoren**

- Beratung in deutscher, englischer und arabischer Sprache
- Niedrigschwelliger Zugang

✓ **Empfehlungen**

- Beratung in abgetrennten Bereichen
- Allgemeine Infos auch in offener Caféeatmosphäre möglich

✓ **KooperationspartnerInnen:**

- Anna Werle, Pastoralreferentin im Dekanat Simmern-Kastellaun
- Michaela Mannebach, Pastoralreferentin im Dekanat St. Goar

✓ **AnsprechpartnerInnen:**

- Hanan Salah, Flüchtlingsberatung
Caritasverband Rhein-Hunsrück-Nahe e.V.
Geschäftsstelle Simmern, Bahnhofstraße 1, 55469 Simmern
H.Salah@caritas-rhn.de